
 

 

A N F R A G E 

an 

Frau Bürgermeister Elke Kahr 

 

eingebracht in der Gemeinderatssitzung 

vom 13. Juni 2024 von Klubobmann Mag. Alexis Pascuttini 

 

 

Graz, am 13. Juni 2024 

 

Betreff:  RHB 1 „Annagraben“ 

 

Sehr geehrte Frau Bürgermeisterin! 

 

Die letzten Starkregenereignisse forderten auch in Graz die Bewohner und EInsatzkräft. Besonders für 

Unvertändnis sorgen seit langem geplante aber nicht umgesetzte Schutzmaßnahmen wie das RHB 1 

„Annagraben“, das auch medial im Bericht der Krone Zeitung (S.18,19) thematisiert wurde.  

 

Dabei wurde darauf verwiesen, dass man das Vorhaben wegen hydrologischer Veränderungen in Graz 

nicht umgesetzt habe. Stattdessen sei nun ein größeres angedacht. 

 

 

Daher stelle ich an Sie, sehr geehrte Frau Bürgermeister, namens des (Korruptions-) Freien 

Gemeinderatsklubs folgende 

 

Anfrage 

gem. § 16 der GO f. d. Gemeinderat 

der Landeshauptstadt Graz 

 

1. Welche konkreten Pläne liegen der Aussage der Bürgermeisterin-Stellvertreterin wie im 

Motiven Text beschrieben zu Grunde? 

2. Wann ist mit einer Umsetzung zu rechnen?  

3. Werden Bürger die Möglichkeit bekommen, ihre Erfahrungen unabhängig von gesetzlichen 

Beteiligungsmaßnahmen einzubringen? 

 

 


